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Anticipation
Brian and I are heading into our 18th summer serving as 
Directors here at Camp Livingstone! There are times when 
we would like to think that, after 17 years, we know what we 
are doing; however, we’re reminded often that we need to, 
“Trust in the Lord with all our hearts, and lean not on our 
own understanding; in all our ways acknowledge him, and 
He will make our paths straight. Do not be wise in our own 
eyes; but fear the Lord” Prov. 3:5-7. He challenges us not to get 
comfortable with our own knowledge and strength, but to look 
to Him.

As summer 2023 approaches, while spending time assembling our 
team, promoting camp, and preparing the grounds, I can’t help but 
get excited to see how God is going to bring all of this together. Who 
will He send to serve with us? Which children, youth and families will 
come and have the opportunity to be transformed by the Gospel? How 
will he provide for our many financial needs? How will we be changed, 
challenged, and transformed? 

Naturally, it feels logical, or even easy, to look for God at work in a 
“ministry” setting, but what about seeing Him work in our own lives? 
What about in your life? Do you look and wait with expectancy at what 
God can and will do in you and through you? How does he want to 
provide for you and your needs? How does he want to use you to bless 
someone else? Are you looking to Him and trusting in Him?

As the summer approaches, I pray that you join me in waiting on the 
Lord, and trusting in Him with an expectant heart and eyes wide open 
to see Him move. Maybe he wants to use you to bless a family that 
could otherwise not afford to come to camp. Maybe He wants you to 
come and serve in some capacity. Maybe He wants you interceding in 
prayer on behalf of the camp ministry or those working in it. 

“The Lord bless you and keep you; the Lord make his face shine on you 
and be gracious to you; may the Lord turn his face toward you and give 
you peace” Num. 6:24-26.

Carole Richard-Murphy
Co-directrice générale | Co-Executive Director

Anticipation
Ce sera notre 18e été, à Brian et à moi, à servir en tant que 
directeurs ici au Camp Livingstone ! Il nous arrive parfois de 
vouloir croire qu’après 17 ans, nous savons ce que nous faisons ; 
cependant, on a souvent besoin de se rappeler notre besoin : 
« Confie-toi en l’Éternel de tout ton cœur et ne t’appuie pas 
sur ton intelligence ! Reconnais-le dans toutes tes voies et il 
rendra tes sentiers droits. Ne te prends pas pour un sage, crains 
l’Éternel et détourne-toi du mal » Prov. 3.5-7. Il nous met au 
défi de ne pas s’asseoir sur nos connaissances et nos forces, mais 
de regarder à lui.

Alors que l’été 2023 arrive, pendant que nous prenons le temps d’as-
sembler notre équipe, de promouvoir le camp et de préparer le terrain, 
je ne peux qu’être emballé de voir comment Dieu va rassembler toutes 
ces pièces. Qui enverra-t-il pour servir avec nous ? Quels enfants, 
quels ados et quelles familles viendront et auront l’occasion d’être 
transformés par l’Évangile ? Comment comblera-t-il nos différents 
besoins financiers ? Comment serons-nous changés, mis au défi et 
transformés ? 

Évidemment, ça semble logique ou même facile de voir Dieu à l’œuvre 
dans un « ministère », mais de le voir à l’œuvre dans nos propres 
vies ? Et de le voir dans ta vie ? Regardes-tu à Dieu et attends-tu 
avec espérance ce qu’il peut faire et ce qu’il fera en toi et à travers 
toi ? Comment veut-il prendre soin de toi et combler tes besoins ? 
Comment veut-il t’utiliser pour bénir d’autres ? Regardes-tu à lui et lui 
fais-tu confiance ?

À l’approche de l’été, je prie que tu te joignes à moi en attente du 
Seigneur, te confiant en lui avec un cœur disposé et des yeux grand ou-
verts pour le voir agir. Peut-être veut-il t’utiliser pour bénir une famille 
qui ne pourrait pas autrement se permettre de venir au camp. Peut-être 
veut-il que tu viennes et serves d’une manière ou d’une autre. Peut-être 
veut-il que tu intercèdes par la prière pour le ministère du camp ou 
pour ceux qui y travaillent. 

« Que l’Éternel te bénisse et te garde ! Que l’Éternel fasse briller son 
visage sur toi et t’accorde sa grâce ! Que l’Éternel se tourne vers toi et te 
donne la paix ! » Nombres 6.24-26.

Partageant  la Bonne Nouvelle,  
servant  les enfants et  les familles 
et  formant  des leaders depuis 70 ans.

Sharing Good News, 
serving children and families 

and building leaders for 70 years



Activités et événements

Retraite pour l’équipe d’été

Nous avons eu l’occasion, pendant le congé de Noël, de 
recevoir pour une semaine 4 de nos 5 missionnaires d’été 
venant du Mississippi, ainsi que la plupart des membres 
de l’équipe de l’été dernier pour une retraite d’une fin de 
semaine. Ce fut un temps agréable, d’encouragement et de 
connexion. 

Février — journée de neige et journée d’enfants 

Tout au début, la Journée d’enfants devait se dérouler 
pendant la journée la plus froide de la décennie. Nous 
l’avons repoussée à la semaine suivante. Nous avons accueilli 
environ 50 enfants et plusieurs bénévoles, incluant 2 de nos 
voisins. Nous avons passé une très belle journée et je suis 
certain que les enfants et les bénévoles ont bien dormi la nuit 
suivante.

La Journée de neige familiale s’est déroulée avec environ une 
douzaine de familles et un groupe d’étudiants internationaux 
qui ont profité de la glissade sur tube, de randonnées, de 
sculptage sur neige, du feu de camp et de parties de ballon-
balai. Plusieurs d’entre eux étaient reconnaissants pour 
l’occasion de commencer la semaine de relâche avec une 
journée remplie d’activités amusantes comme celle-là.

Activities and Events

Summer Team Retreat

During this past Christmas break, we had the opportunity to 
host 4 out of our 5 summer missionaries from Mississippi for 
a week, and have many of last summer’s team come for a 
weekend retreat. It was a great time of encouragement and 
fellowship. 

February Snow Days & Kids Rally

Originally, the Kids Rally was planned to be on the coldest 
day of the decade. We postponed it to the week after. We had 
approximately 50 kids and several volunteers, including 2 of 
our neighbours. We had a great day and I am sure that the 
kids and volunteers all slept well that night.

The Family Snow Day was spent with about a dozen families 
and a group of international students enjoying the tubing hill, 
hiking, carving out snow sculptures, enjoying the campfire 
and playing broomball. Many of them were thankful for the 
opportunity to start March break with such a fun-filled day.

Reserve LeChalet.  
See our website for details.

Réservez LeChalet. 
Consultez notre site Web pour obtenir 

de plus amples renseignements.

Le

Chalet@Livingstone

05.28.2023

Au camp, 
des cœurs, 
des vies, 
des familles sont changés.
Dieu est à l’œuvre.
Le temps de prier,  
c’est maintenant.

Joignez-vous aux chrétiens à 
travers le pays afin de prier pour 
ceux qui servent aux premières 
lignes du ministère des camps 
bibliques et pour les enfants et les 
jeunes qui y rencontreront Jésus ! 
Joins-nous, le 29 mai, pour 
la Journée de prière pour les 
camps.

Pour plus d’informations et pour télécharger 
des ressources, visitez le 
www.prierpourlescamps.ca

05.28.2023

Change happens at camp.
In hearts. 
In lives. 
In families.

God is at work.
Now is the time to pray.

Join Christians across the 
country to pray for those serving 
on the frontlines of Bible camp 
ministry, and for the children and 
youth who will meet Jesus there! 
On May 29th, join us for the  
Day of Prayer for Camp.

For more information and to download resources, 
visit

www.prayforcamp.ca

Le 28 mai 2023

Le plus grand champ de la mission au 
Canada est ici, chez nous. Joins-nous 
en prières pour ceux qui servent aux 
premières lignes du ministère des camps 
bibliques, et pour les enfants et les jeunes 
qui y rencontreront Jésus !

Pour télécharger des ressources : 
prayforcamp.ca/fr

May 28, 2023

Canada’s largest mission field is right 
in our own back yard. Join us as we 
pray for those serving on the frontlines 
of Bible camp ministry, and for the 
children and youth who will meet Jesus 
there!

To download resources: prayforcamp.ca



La foi, pour vrai, avec Meagan

Dieu te donnera du repos 
et s’occupera du reste.
C’est l’été dernier, le jeudi soir du camp d’ados, que Dieu m’a 
rappelé, une fois de plus, que c’est son travail que nous faisons et 
non le nôtre. La « dernière nuit de la semaine » a toujours un petit 
quelque chose de spécial, alors que les campeurs ont clairement 
conscience qu’ils rentreront à la maison le lendemain, et qu’ils ont 
besoin de décider de la manière dont ils voudront vivre une fois 
rentrés. Le feu de camp semble un peu plus grand (il arrive qu’il le 
soit pour de vrai) et les étoiles brillent un peu plus fort alors que 
tu réfléchis à ce que tu as appris cette semaine et que tu apprécies 
la compagnie des amis que tu t’es faits en cours de route. 

Ce n’est pas dans mes habitudes de manquer tout cela, mais j’étais 
si fatiguée. Je savais que j’allais rater une belle soirée. J’ai senti 
que Dieu me disait : « Va te coucher ! »  Je me suis réveillée le 
lendemain matin revigorée, et puis j’ai été submergée d’anecdotes 
de toutes les choses merveilleuses que Dieu avait faites la nuit 
précédente. Où étais-je ? Au lit. J’ai senti Dieu me parler clairement 
à ce moment et me dire, « Vois-tu, Meagan ? Je ne dépends pas de 
toi pour faire ce que je veux faire. Je n’arrête pas d’agir quand tu te 
reposes. Tu es appelée à te reposer. Je m’occuperai de tout. » 

Dieu a utilisé cette nuit mémorable pour tant de personnes pour 
m’enseigner, une fois de plus, que si je crois réellement qu’il aime 
ces ados et qu’il veut établir une relation avec eux, il est capable de 
le faire sans mon aide. Dans un monde où ton identité et ta valeur 
sont fondées sur tes efforts et tes réussites, ça va vraiment à 
l’encontre de la culture de valoriser le repos. Heureusement pour 
nous, nous savons que notre identité se trouve dans notre relation 
avec Jésus et qu’il ne nous appelle pas — et ne nous appellera 
jamais — à vivre un épuisement. Le travail de Dieu ne se limite pas 
au nôtre. Si c’était le cas, ça ne serait pas aussi sympa.

Meagan Murphy 
Missionnaire et adjointe administrative 
Camp Livingstone

faith actuaLLy, with Meagan

God will give you 
and do the

It was this past summer, on the Thursday night of Teen Camp, that 
God reminded me, once more, that it is His work that we do and 
not our own. There is always something special about “the last 
night of the week”, when campers are plainly aware that they are 
going home tomorrow, and there is a need to decide how they 
want to live when they get there. The campfire seems a little bigger, 
(Sometimes it actually is.) and the stars shine a little brighter as 
you think about what you’ve learned this week and enjoy the 
company of the friends you’ve made along the way. 

It is not in my character to miss out on that; but I was so tired. 
I knew I would be missing out on a big night. “Go to bed!”, I felt 
God telling me.  I woke up the next morning very refreshed, and 
then was flooded with stories of all the amazing things God did the 
night before. Where was I? In bed. I felt God clearly speak to me in 
that moment and say, “Do you see Meagan? I am not dependent on 
you to do what I want to do. I do not stop moving when you rest. 
You are called to rest. I will take care of it.” 

God used this highlight night for so many people to teach me, one 
more time, that if I actually believe that He loves these youths 
and wants to have a relationship with them, then He can do that 
without my help. In a world where your identity and value are 
founded on your work and achievements, it is completely counter-
cultural to value rest. Lucky for us, we know that our identity is 
found in our relationship with Jesus and that He is not, and never 
will, call us to burnout. God’s work is not limited to mine. If it was, 
it wouldn’t be nearly as cool. 

Meagan Murphy 
Missionary and Administrative assistant 
Camp Livingstone

rest



To contact us: | Pour nous rejoindre : 
1-844-848-8938

Camp Livingstone 
C.P. 818, Magog, QC  J1X 5C6

info@camplivingstone.ca 
www.camplivingstone.ca

Regard vers l’avenir
Merci de prier pour ces prochains événements :

• Journée de travail, le samedi 6 mai  
— besoin de beaucoup de bénévoles entre 10 h et 16 h.

• Accueil de deux équipes en mission du Mississippi

 ○ L’église Broadmoor Church — du 4 au 10 juin

 ○ Le groupe jeunesse de l’église Waterbrook Church 
— du 2 au 8 juillet

• L’équipe principale pour l’été arrive le 1er juin pour notre 
saison de groupes scolaires.

Looking Ahead
Please pray for these upcoming events:

• Work Day, Saturday May 6 
—lots of volunteers needed 10 a.m. - 4 p.m.

• Receiving 2 mission teams from Mississippi

 ○ Broadmoor Church - June 4th to 10th

 ○ Waterbrook Church Youth Group - July 2nd - 8th

• Summer Team core arriving on June 1st for our school 
group season

Projets pour 2023
Nous sommes tellement reconnaissants pour nos partenaires 
de prières et partenaires financiers qui choisissent de marcher 
à nos côtés tout au long de l’année. Les frais de location et 
ceux des campeurs couvrent seulement une partie du coût réel 
d’entretien et d’exploitation de nos 72 acres et nos 22 bâtiments. 
L’an dernier, le Seigneur a pourvu des dons désignés à des pro-
jets particuliers tels que la bourse des campeurs ou un nouveau 
système de quai flottant, ainsi que des montants non désignés 
qui ont permis de rendre le camp plus abordable pour tous, et 
d’améliorer progressivement nos infrastructures.

Nous commençons une nouvelle année, ayant hâte de voir ce 
pour quoi le Seigneur pourvoira. Prenez note que de donner 
mensuellement, peu importe le montant, contribuera à notre 
capacité de planifier pour des budgets futurs et à réaliser des 
projets. Voici quelques-uns des projets pour lesquels vos dons 
pourraient être désignés :

• Un de nos projets en cours est d’allouer 30 000 $ en bourse 
pour les campeurs pour la saison qui approche. L’an dernier, 
nous avons alloué 20 000 $ pour une saison à capacité 
réduite. Priez que le Seigneur pourvoie pour ce choix que 
nous faisons. 

• Avec environ 6 000 $, nous remplacerons une partie de 
l’équipement du parc aquatique.

• Cette année, nous commencerons les travaux de 
remplacement des fenêtres et du revêtement de notre salle 
à manger. Nous espérons, cette année, lever de 10 000 $ à 
15 000 $ à ces fins. Isiah est doué pour changer des fenêtres. 
Si nous recueillons plus de fonds, nous changerons plus de 
fenêtres !

Merci de contacter Brian (819-843-2019 ou  
brianmurphy@onehopecanada.ca) si vous souhaitez discuter de 
ces, ou d’autres, projets.

2023 Projects
We are so grateful for our prayer and financial partners that 
choose to walk with us throughout the year. Camper and rental 
fees only cover a portion of the real cost of maintaining and op-
erating 72 acres and 22 buildings. Last year, the Lord provided 
donations designated for specific projects like campership or a 
new floating dock system, as well as undesignated amounts that 
were used to make camp more affordable for everyone and to 
help us steadily improve our infrastructure.

We start a new year looking forward to what the Lord will 
provide for. Please note that monthly giving of any amount will 
contribute to our ability to plan for future budgets and carry out 
future projects. Here are some of the projects your gifts may be 
designated for:

• One of our continuing projects is to allocate $30,000 in 
camp sponsorships for the coming season. Last year we 
allocated $20,000 in a reduced capacity. Pray that the Lord 
will provide for this choice we make.

• We will be replacing some water park equipment for 
approximately $6000.

• This year, we will begin work replacing windows and the 
siding on our dining hall. We hope to raise $10,000 to $15,000 
for these purposes this year. Isiah is gifted at changing 
windows. If we receive more funds, we will change more 
windows!

Please contact Brian (819-843-2019 or brianmurphy@oneho-
pecanada.ca) if you would like to discuss more about these or 
other projects.



This year’s projects include: $6,000 to replace some water park modules. 
$30,000 for Camp sponsorships, $15,000 Replace windows of dining hall, and 
Capital fund for a new dormitory.  
. 

IMPORTANT: 
I understand that all gifts made to One Hope Canada - Camp Livingstone 
become the property of the mission.  Even though I have expressed my 
designated preference, I understand that the mission must retain the discretion 
to use my gift as it believes will best advance its charitable purposes. 
 

 

Our Missionaries / Nos missionnaires :  
  Brian & Carole Murphy   Executive Director / Directeur exécutif   
   Meagan Murphy    Administrative Assistant / Assistante administrative 
   Rachel Gaudreau   Program Director / Directrice de la programmation 

       
Monthly One-time 

     Mensuel don unique 
Camp Livingstone Projects      Preference (if any) 
Les projets du camp Livingstone $__________      Préférence (S’il y a lieu)____________________________________ 
     

 
 
 
 
  Missionary Support   
  Soutien des missionnaires $__________    

 
   
 

 
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

NAME / NOM :  GIVEN NAME / PRÉNOM:  

ADRESS / ADDRESSE:  

CITY / VILLE :  PROVINCE :  

POSTAL CODE / CODE POSTAL :  PHONE / TÉL. :  

E-MAIL / COURRIEL :  

I authorize One Hope Canada to charge my credit card for the amount indicated on the opposite side of this form.   
I understand that this authorization may be cancelled by me at any time upon one week’s written notice. 
J’autorise l’espoir du Canada à porter à mon compte de crédit le montant indiqué au verso de ce formulaire.   
Je comprends que je peux annuler cette autorisation en tout temps par un avis écrit, reçu une semaine avant la 
date du prélèvement. 
 

Please mail this form to:  
Svp poster au:        

Thank you for responding to the needs of Camp Livingstone 
Merci de répondre aux besoins du Camp Livingstone 

 

Camp Livingstone 
CP 818 CSP Magog 
Magog, Qc  J1X 5C6 

THANK YOU.  Your support is very important to us.  We take every step 
necessary to ensure your gift is used in a responsible manner.  If you have 
any questions, please contact us.  819-843-2019. 

MERCI. Votre appui nous est d'une grande importance. Nous faisons tout en notre capacité 
pour nous assurer que l’argent que vous nous avez confié est utilisé de façon responsable. Si 
vous avez des questions, n’hésitez pas à communiquer avec nous. 819-843-2019. 
 

Les projets de cette année comprennent : Bourses pour les campeurs (30,000 $), 
remplacer des modules de notre parc aquatique. (6 000 $). Remplacer les fenêtres de la 
salle à manger. (15,000 $) Fonds de capital pour un nouveau dortoir.  

Je comprends que tous les dons faits à L’espoir du Canada - Camp Livingstone deviennent la 
propriété de la mission. Bien que j’aie fait connaître ma préférence désignée, je reconnais 
que la mission doit retenir la discrétion d’utiliser mon don comme bon leur semble pour le 
développement de ses objectifs de bienfaisance. 

 

Method of payment / Mode de paiement:  
 Check: Please make cheques payable to:  
 Chèque: S.v.p., libeller tout chèque à l’ordre de: 

   
  Account Number / No. de compte:       Date exp:  
            CVV:  
  Signature:          Date:  

 
 

 
 
 

 
 

 

 CAMP LIVINGSTONE An income tax receipt will be issued for all donations.   
Un reçu pour fin d’impôt sera émis pour chaque don. 


